



En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, entre el 29 y el 31 de agosto de 2012, fue celebrada la reunión de Autoridades Locales de la Unidad Temática de Juventud de La Red Mercociudades. Bajo el tema "Ciencia y tecnología desde la perspectiva de los Derechos Humanos", el evento contó con la participación de Montevideo (Uru), Pergamino (Arg), Córdoba (Arg), Villa Carlos Paz (Arg), Río Tercero (Arg), Avellaneda (Arg), Santa Fe (Arg), Mendoza (Arg), Esteban Echeverría (Arg), Zárate (Arg), Morón (Arg), Vicente López (Arg), Macaé (Bra), Recife (Bra), Parcona (Per), Ate (Per), La Paz (Bol) y Ciudad de Buenos Aires (Arg).

Considerando que,

Nos encontramos en un momento de coyuntura en materia tecnológica y debemos entender esta nueva realidad desde una concepción de cambio cultural;

Reconocemos la necesidad de destacar una visión humanista en un mundo que avanza hacia la tecnologización de las relaciones interpersonales;

Ante el vertiginoso avance de las nuevas tecnologías, es central dar lugar al debate sobre la posición que hemos de tomar para exaltar al ser humano ante todo;

Ratificamos la importancia de entender al ser humano no como una herramienta de la tecnología, sino a la tecnología como una herramienta al servicio del humano;



La Unidad Temática de Juventud de Mercociudades decide,

Fomentar la cooperación entre la sociedad civil y el Estado, generando una alternativa latinoamericana desde los gobiernos locales frente a la opción paradigmática mundial;

Entender a la política como una herramienta de transformación de nuestra realidad, aplicando esta concepción de forma transversal en la cotidianeidad de la gestión;

Poner en marcha una campaña de concientización a través de redes sociales, sobre el uso responsable de las mismas y de la tecnología en general (desde Facebook hasta GPS en los teléfonos móviles), definiendo la responsabilidad del Estado como un concientizador sobre los potenciales riesgos que suscita su uso, principalmente, en los niveles de privacidad y seguridad;

Concluimos que las nuevas tecnologías son herramientas de las que, desde los gobiernos locales, disponemos para transformar nuestras sociedades en unas más inclusivas;

Celebramos la declaración del consejo del Mercado Común que establece el Año de la Juventud para 2012-2013;

Convenimos reunirnos nuevamente, los días 2 y 3 de noviembre, en la ciudad de Pergamino, Argentina.

Mano
Francisco Figueres
LIMA - PERU

ARMANDO RODRIGUEZ ARROYO
MUNICIPALIDAD DE PARCONA
ICA - PERU

Julia
NICOLA MEIRA SAREN
PRATENCIAÇÃO COMUNITARIA EL.

Mano
GEKA (GRUPO AUSTRIA)
LA PAZ - BOLIVIA

Mano
Manizana Lopez Tais
Córdoba

Mano
Natalia Curreira
ESTRELA
EURENEMTA

Martin
MARTÍN YEZA
31977811 CABA

Mano
Municipalidad de Este
Araguay
marcos david
Sec Juventud
MDEO

Mano
Pablo
Pablo Beltrán
Pergamino

Mano
Maribel Cunha Hortel
Programa Eco
Cidades
Macaé

Mano
ROBERA SRES
29647270
CABA

Mano
Paula
32540208
RUDA-STATE

Mano
Fabi Alejandro
RIO TERCERO
Dir. de Juventud

Mano
Ezequiel Martín Pereira
Gobierno de la
ciudad de U. C. Paz.

Mano
Arales Jonathan
Coord. Juventud
Pergamino
EDUARDO R. CURVI
COR. DE UNIDADES DE S.M.F.E

Mano
Jafere
Sec. Director Humanas
Prefeitura do Recife